



**Typisch deutsch, typisch türkisch, typisch italienisch...“, diese Sätze kennt doch jeder.**

*Was ist dran, an Klischees, Vorurteilen oder der berühmten „Schublade“, die bei dem einen mehr und bei dem anderen weniger mit Stereotypen gefüllt ist?*

Dieser Frage wollen wir auf den Grund gehen und laden Sie deshalb in die Geschäftsstelle des Caritasverbandes Saar-Hochwald e.V. ein, um bei unserem neuen Projekt „**Typisch...**“ mehr über den Umgang mit Klischees und Vorurteilen zu erfahren.

Kommen Sie am **Mittwoch, 25.09.2019** in die **Lisdorfer Straße 13** in **66740 Saarlouis** und nehmen an unserem Projekt „**Typisch...**“ teil. Es wird vier Projekträume geben und in jedem der Räume geht es in unterschiedlichster praktischer Weise um das Thema „**Vorurteile und Interkulturalität**“.

Wann: **Mittwoch, 25.09.2019** von **13:00 Uhr bis 16:00 Uhr**

Wo: **Geschäftsstelle Caritasverband Saar-Hochwald e.V.,  
Lisdorfer Straße 13, 66740 Saarlouis, 2. Etage (Gruppenräume)**

**Um besser planen zu können, bitten wir Sie bis zum 16.09.2019 um Rückmeldung unter:**

Marina Mokin  
E-Mail: [m.mokin@caritas-saarlouis.de](mailto:m.mokin@caritas-saarlouis.de)  
Tel: 06831 93 99 34

Daniel Boost  
E-Mail: [d.boost@caritas-saarlouis.de](mailto:d.boost@caritas-saarlouis.de)  
Tel: 06831 93 99 50